

**diabète**

# Impeto vise le remboursement

Pour accélérer la commercialisation du **Sudoscan**, la société française entame une évaluation auprès de la Haute Autorité de santé.

**L**e **Sudoscan** est un dispositif médical commercialisé depuis 2010, mesurant la santé des nerfs périphériques chez les patients diabétiques. « *Impeto propose un test normalisé du risque microvasculaire lié au diabète à l'origine d'ulcères, voire d'amputations* », souligne François Nicolas, directeur général adjoint d'**Impeto Medical**. « *La France est devenue un marché important depuis quelques années* », indique-t-il. Dans l'Hexagone, Impeto propose son système aux neurologues et diabétologues, mais aussi aux pharmaciens et centres de soins. « *Quelque 160 pharmacies sont équipées en France* », précise François Nicolas. À l'exemple de la pharmacie



Blanchard Gaubert, à Grenade-sur-l'Adour (Landes), équipée en leasing depuis février 2017. « *Nous proposons de réaliser le test tous les six mois dans une salle de confidentialité* », témoigne Karine Blanchard.

## En attendant la HAS

La stratégie de développement de cette société française créée en 2005 passe dorénavant par l'évaluation de sa technologie **Sudoscan** par la Haute Autorité de santé (HAS). « *La Commission nationale d'évaluation des dispositifs médicaux et des technologies de santé (CNEDIMTS) avait identifié fin 2016 le Sudoscan comme une technologie prioritaire pour une évaluation en vue d'un remboursement. [Celle-ci] a débuté au deuxième trimestre 2017* », confie le directeur général adjoint d'Impeto. Sur les 2500 appareils vendus, 1000 l'ont été sur le marché chinois, 800 aux États-Unis et 700 dans le reste du monde. ■

Aurélie Dureuil